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Solicita à RGE melhorias urgentes na 

rede de energia elétrica na localidade 

de Linha Carahá – interior do 

Município. 

Senhor Presidente: 
Senhores Vereadores: 

O Vereador que abaixo subscreve, vem por intermédio do presente, no uso 
de suas prerrogativas legais e regimentais, solicitar medidas urgentes a 
esta concessionária, no sentido de que seja procedida uma necessária 

melhora da rede de energia elétrica na localidade de linha Carahá, interior 
do Município de Gramado/RS. 

Tal pedido justifica-se, tendo em vista que este Vereador foi procurado por 

diversos moradores no sentido de apoiá-los, buscando a solução efetiva de 
um problema que vem se repetindo há muito pelas constantes faltas de 
energia elétrica. 

Entre as causas elencadas está o de que a passagem da rede (fiação) de 

energia elétrica, ao invés de sê-la pela lateral da estrada vicinal existente, o 
é, em alguns trechos, pela mata, muitas vezes cerrada e de difícil acesso, e 

quando há acidentes na rede, como queda de galhos ou árvores, faz com 
que o atendimento pelos técnicos demore, na maioria das vezes, por mais 
que um dia, deixando por longo tempo os moradores sem energia elétrica, 

bem essencial a qualquer ser humano. 

Outro ponto a ser salientado é que no local existe a passagem tão-somente 
de energia monofásica, ao passo que a solução é a instalação da trifásica – 

alteração esta extremamente necessária, já que em várias propriedades, 
equipamentos, mesmo de uso geral a qualquer família, não funcionam, em 

face da baixa voltagem. 

Segue, em anexo, “abaixo-assinado”, em que foram apostas mais de 100 
(cem) assinaturas, dos residentes daquela comunidade, pelo que 
solicitamos V. imprescindível apoio no sentido de que sejam solucionados 

definitivamente os problemas dos muitos moradores da localidade de Linha 
Carahá.  



Câmara Municipal de Gramado 12 de Novembro de 2014. 
  

 

 

_________________ 
Jaime Schaumlöffel 

Vereador PP 

  

 


